
      
  

  

   
 

  Seite 1/6 

 

Thema Protokoll Mitgliederversammlung 
Datum 02.06.2021 
Verfasser(in) Armin Allouche, Hirzel Flyers 
Telefon  076 675 25 77 
  
 

Teilnehmer, Abmeldungen sowie Gäste 
 

  

Gemäss separater Präsenzliste     
     
 

 

Ort: Gemeindesaal Schützenmatt, 8816 Hirzel 

 

Zeit: Mittwoch 02.06.2021, 19.30 – 21.30Uhr 

 

Traktanden 

 

 

1. Begrüssung / Appell 

Der Präsident Hannes Näf begrüsst die Anwesenden und erläutert die Traktanden. Gemäss Präsenzliste sind 

es total 62 Aktivmitglieder, 5 Passivmitglieder und 4 Ehrenmitglieder (nicht wie in der Präsentation 3). Davon 

sind 59 Aktivmitglieder und 0 Passivmitglieder anwesend bzw. vertreten. 5 Aktivspieler haben den Austritt 

gegeben. Absolutes Mehr: 30 - 2/3 Mehr: 39  

2. Stimmenzähler 

 

Als Stimmenzähler wurden Yvonne Waser und Bernadette Zweifel gewählt. 

3. Protokoll MV 2020 

 

Das letztjährige Protokoll wurde termingerecht auf unserer Homepage als Download aufgeschaltet. Auf ein 

Verlesen desselben wird deshalb verzichtet. Die Versammlung nimmt das Protokoll einstimmig an. 
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4. Jahresberichte 

Jahresbericht des Präsidenten:  

Der Präsident erläutert die Aktivitäten des vergangenen Vereinsjahrs: 

 

 
 

Hannes führt aus, dass aufgrund der Covid19 Einschränkungen nur eine Heimrunde gespielt werden konnte. 

Trotz grosser Auflagen ist diese Heimrunde gut durchgeführt worden. Das gesamte Vereinsjahr war von  

Covid19 geprägt und der Spielbetrieb wurde schlussendlich auch eingestellt. 

Für zukünftige Vereinsabende hofft Hannes auf mehr Teilnehmer, um einen geselligen Vereinsevent durch-

zuführen. 

Als Highlight wird das Trainingsweekend hervorgehoben, welches viel Spass gemacht hat und sehr gut be-

sucht wurde. 

Ebenso konnte im April das Schüler Plauschturnier durchgeführt werden, bei dem die Junioren sichtbar 

Freude hatten mal wieder Matches zu spielen. 

Hannes dankt allen Helferinnen und Helfern für die geleisteten Helfereinsätze im vergangenen Jahr und er-

läutert die Notwendigkeit einer Anpassung der Helfereinsatzplanung für das neue Vereinsjahr.  
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Hannes verdankt die Sponsoren (Mobiliar, ZKB als Hauptsponsoren sowie eine gute Anzahl Gönner und 

Spender: 

   Bäckerei Café Kleiner  

 

Ohne diese Beiträge könnte das Unihockey Angebot nicht zu so einem tiefen Preis angeboten werden. 

Hannes verweist auf ein neues Sponsoringkonzept, das in kürze im Vorstand entschieden wird. 

Das neue Konzept sieht unterschiedliche Sponsoringstufen vor z.B. Blachenwerbung, Matchball und Banden-

werbung. Über das Konzept wird informiert sobald es vollständig ausgearbeitet ist. 

Interessenten als Sponsoren können sich jederzeit bei Hannes melden. 

Hannes dankt allen Aktiv- und Passivmitgliedern für Ihre Treue zum Verein und Unterstützung. 

Jahresbericht Sportchefin: 

Marion Horvath erklärt, da der Spielbetrieb weitestgehend ausgesetzt wurde gibt es nicht viel zu berichten. 

Marion hebt aber hervor wie wichtig die Nachwuchsarbeit auch im Trainerstab ist und dass mittlerweile alle 

Trainer einen Ausbildungsschein haben. 

Insbesondere dankt Sie den Trainern für Ihr Engagement während der Covid19 Situation und das dadurch 

weitestgehend alle Trainings durchgeführt werden konnten. 

Als kleine Erinnerung an Covid19 freie Zeiten wurde ein Film vom Trainingsweekend 2017 eingespielt. 

Wiederum ist dies eine tolle Werbung für die Teilnahme am Trainingsweekend und eindrücklich wie die Kinder 

von damals heutige Trainer sind. 

Marion erläutert die Mannschafts- und Trainingsplanung nach den Sommerferien. 

Als Neuerung wird erstmals ein E Junioren Team gestellt. Dies erleichtert den jüngsten einen Einstieg in die 

Match Praxis unter gleichaltrigen und wird den Sprung in die D Junioren erleichtern. 
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5. Jahresrechnung / Budget 

Der Kassierer (Dirk Feis) erläutert die Erfolgsrechnung und die Bilanz. Einem Ertrag von CHF 38’361 stand 

ein Aufwand von CHF 25’557 gegenüber. Insgesamt resultierte daraus ein schöner Gewinn von CHF 12'804. 

Das Vereinsvermögen erhöhte sich auf nun CHF 70'847. Als Einmaleffekt ist eine Corona Zuschuss von Swiss 

Unihockey in Höhe von rund CHF 17'000 enthalten. 

Dirk führt aus, dass der Verein finanziell auf stabilen Beinen steht. 

6. Decharge 

Die Bücher wurden von Barbara Hess und Sandra Herzog revidiert. Die Jahresrechnung wird einstimmig 

angenommen und den Revisorinnen wird einstimmig Décharge erteilt. 

Dem Vorstand wird ebenfalls einstimmig Décharge erteilt. 

 

7. Mitgliederbeiträge Hirzel Flyers 

Der Vorstand beantragt, dass die Mitgliederbeiträge unverändert belassen werden. Neu hinzugekommen ist 

der Mitgliedsbeitrag für die A Junioren in Höhe von CHF 150. Nachtrag zur Präsentation, Junioren E gilt ein 

Mitgliedsbeitrag von CHF 120 (wie D Junioren).  

Der Antrag wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 

8. Budget 2021/2022 

Für das kommende Vereinsjahr geht Dirk von einem kleinen Gewinn in Höhe von CHF 550 aus, allerdings ist 

die Budgetierung schwierig mit Hinblick auf mögliche erneute Covid19 Einschränkungen. Eine weitere Zah-

lung aus Corona Zuschüssen ist eher unwahrscheinlich. 
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Ob dieses Jahr ein Sponsorenlauf stattfindet, wird noch entschieden. Bei Ausfall des Sponsorenlauf ist mit 

einem Verlust von rund CHF 4’000 zu rechnen. 

Das Budget wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 

9. Wahlen 

Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich wiederum zur Wahl.  

Die bisherigen Vorstandsmitglieder werden von der Versammlung einstimmig wiedergewählt. 

Als weiteres Vorstandsmitglied stellt sich Simone Salvado zur Wahl. 

 Simone wird von der Versammlung einstimmig gewählt. 

Die Revisorinnen Barbara Hess und Sandra Herzog stellen sich für 1 weiteres Jahr als Revisorinnen zur Wahl. 

Die Revisorinnen werden von der Versammlung einstimmig wiedergewählt. 

10. Ehrungen / Danksagungen 

Hannes Näf verdankt die Sportchefin für den grossen und unermüdlichen Einsatz im Vorstand und als Trai-

nerin, sowie allen TrainerInnen die auch in diesem schwierigen Jahr vollen Einsatz gezeigt haben. 

Marion verdankt die TrainerInnen, die im Durchschnitt 150 Stunden pro Team aufwenden. Den ausscheiden-

den Trainern Michael Uhlmann, Felix Zweifel und Nick Kundert wird grosser Dank ausgesprochen für zum 

Teil 10-jährige Vereinszugehörigkeit und ein grosser Anteil am sportlichen Erfolg und Ausbildung der Spieler. 

Die Trainer erhalten ein Couvert mit einem dem Verein angemessenen Betrag als Dank für die Leistungen. 

Marion führt aus, dass es den Verein besonders auszeichnet, dass wir immer langjährig engagierte Trainer 

und Trainerinnen haben. 

Verdankt werden: 

 Marion Horvath (Unihockeyschule, U14)  

 Mira Horvath (Unihockeyschule)  

 Marcel Braun und Rebekah Uhlmann (D1+C1) 

 Jonas Leuthold (D2) 

 Michaela Feldmann und Andrin Schäfer (C2) nicht anwesend – Couvert zur Übergabe an Marion 

gegeben 

 Michael Uhlmann, Felix Zweifel und Nick Kundert (U14/17) 

 Assistenz Trainer Noe Perino, Nik Bürgler und Max Schab 

Hannes dankt den Revisorinnen sowie allen anderen Vorstandsmitgliedern und Helferinnen und Helfer für 

Ihren Einsatz während der ganzen Saison.  

Zudem wird noch Mira Horvath geehrt die in der nächsten Saison zu einem Schwedischen Unihockeyclub 

wechselt und dort den Aufstieg in die höchste schwedische Liga anstrebt. Ein tolles Beispiel für die Jugend-

arbeit der Hirzel Flyers bei denen Mira in der Unihockeyschule begonnen hat. 

11. Anträge 

 

Von den Vereinsmitgliedern wurde ein Antrag «Informationen zu SpierlerPlus» eingereicht. 
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Thomas Trüb erläutert den Aufbau von SpielerPlus und auch warum ein Wechsel durchgeführt wurde. Der 

Start in SpielerPlus ist noch etwas holprig, aber es wird kontinuierlich daran gearbeitet. Von den Anwesen-

den kommt eine Frage zur Einrichtung, wenn mehrere Kinder in verschiedenen Mannschaften spielen, 

Thomas klärt dies. Des weiteren wird gefragt, wann die späteste Frist zur Abmeldung ist, Marion antwortet 

das eine frühestmögliche Abmeldung wichtig ist für die Planung, es aber auf spätestens 2 Tage vor dem 

Event / Training eingestellt wird.  

 

In SpielerPlus werden alle Teilnehmer grundsätzlich als angemeldet eingetragen, es sind also nur Abmel-

dungen einzutragen (mit Begründung). Wichtig, der Status «?» ist nicht zu benutzen! 

Thomas ruft alle auf die App einfach auszuprobieren, es kann nichts kaputtgehen. 

Bei allfälligen Fragen zu Nutzung und Funktionen steht Thomas gerne zur Verfügung. 

 

12. Diverses 

Hannes Näf teilt die bekannten Termine fürs Vereinsjahr 2021/2022 mit sofern bekannt. Die Spielpläne wer-

den Ende Juni 2021 fixiert.  

Hannes bedankt sich bei allen Teilnehmern für die Aufmerksamkeit und wünscht eine sportlich erfolgreiche 

und gesellige Saison 2021/2022 mit dem Motto: Gemeinsam für einen gesunden, respektvoll und fairen Sport.  

 

Hirzel Flyers 

  

 

Hannes Näf      Armin Allouche  

Präsident      Aktuar   


